



Die Anfänge waren auch beim ORF bescheiden.

© ACC

## Hier ist der Österreichische Rundfunk mit seinem VW Bus

**Manche Modelle können Geschichten erzählen. So auch der VW T1 Bus von Austrian Car Collection.**

Jeden Moment könnte ein junger Hugo Portisch aus dem VW-Bus springen und einer ebenfalls noch sehr jungen Republik die Welt erklären. Wir befinden uns in den frühen 60er Jahren. Das Fernsehen war noch Schwarzweiß (was sonst auch). Es wurde mit einem Volksbegehren um die politische Unabhängigkeit des ORF gerungen. Der zweite Fernsehsender war noch ein Versuchskanal, der nur sporadisch sendete und kaum wo gut empfangen werden konnte. Das in Österreich so wohl bekannte ORF-Auge ist noch nicht entworfen und es gibt einen Sendeschluss, oft lange vor Mitternacht.

Ob man sich in Bescheidenheit übte oder einfach nur die Mittel bescheiden waren: Der ORF war mit einem damals noch omnipräsenten einfachen VW Bus unterwegs. Austrian Car Collection (ACC) hat nun in einer mit 500 Stück limitierten Auflage diesen Teil der Geschichte als H0-Modell wieder aufleben lassen und damit BREKINA beauftragt. Die ORF-Grafik hat bei der Rekonstruktion des alten Schriftzuges mitgeholfen.

Das Modell kostet 19,90 Euro und ist unter anderem bei Memoba erhältlich.